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2020.12.15（火）　第3195回　例会報告
例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…望月　和子

幹　　　事…石塚　春彦

クラブ会報委員長…片山　康浩

編　集　者…片山　康浩

  ガバナー入場  　
  点　鐘  　望月会長

  国歌・ロータリーソング  　「君が代」「我等の生業」
  ビジター紹介  　望月会長

◎国際ロータリー第2840地区
 ガバナー　山田　邦子　さん

第１分区ガバナー補佐　福島　秀人　さん
地区代表幹事　岡部　幹雄　さん

◎前橋ローターアクトクラブ
 会長代理　片桐　正人　さん
◎米山奨学生 スレンダバガ　ビンデリヤ　さん
◎前橋国際奨学生 ブヤンダライ　バトツェツェグ　さん

シェレヤ　シェスタ　さん
ショウ　シンサイ　さん

  会長報告・会長の時間  　望月会長
皆様、こんにちは。
鰻重ということで、お食事をしてからの従来の例会スタ

イルを取らせていただきました。コロナ禍が落ち着き、早
く元通りの例会に戻ることを願っております。

本日は、山田ガバナーをお迎えしての公式訪問例会です。
ガバナーにおかれましては、公式訪問も、明日の前橋中

央クラブを残すのみとなり、本日はホームクラブ訪問です
ので、少しほっとされていることと思います。

本日は、ガバナースピーチを頂きます。よろしくお願い
いたします。

12月号のガバナー月信によりますと、42クラブは実際
に訪問され、Zoomでの訪問が２クラブ、ビデオ訪問のク
ラブが１クラブとのことでした。対面の例会とZoomの例
会参加というハイブリット例会を行っているクラブが、複
数クラブあったと報告されています。

今年度は、コロナ禍で始まりました。例会場も群馬銀行
の大会議室をお借りし、スクール形式の短縮例会、お弁当
の持ち帰りとし、感染予防に配慮しての対面例会としまし
た。８月に２度ほど休会させていただきましたが、その後
はこの形式で続けてまいりました。この所、コロナウイル
ス感染が拡大してきて、群馬県も警戒度が３になりました。
このまま増加傾向が続きますと、対面式の例会は難しくな
る可能性もあります。ガバナーが推奨されるZoomによる
例会になるかもしれません。そのために現在当クラブでは、
準備を始めております。１月にはZoomのアカウントが取
得できる予定です。アカウントを取得することによって、
40分の時間制限がなくなります。Zoomによるテスト配
信後、運営に向けて検討していきたいと考えています。試
験的に11月の例会を２回（10日、17日）ほど、Zoomで

山 田 ガ バ ナ ー 公 式 訪 問



さん、都丸高志さん、髙橋さん）そしてゴルフの女
神様に感謝して。また、クリスマス例会ではガバナー
の代理としてクジを引きガバナー賞をいただいてし
まいました。クリスマスとお正月が同時に来てしま
いました。

■石塚 　君彦…「ニューイヤー駅伝選手及び医療従事者に
エールの花火を送りたい」のご協賛のお願いです。

■平元 　　亨…年末の番組のご案内を差し上げました。ご
覧いただければ幸いです。また、スクープBOXも
ご利用ください。

■佐伯 　　一…結婚祝いのお花ありがとうございます。結
婚記念日は、妻の誕生日でもあり、家に帰ると妻か
ら「望月会長からお花が届きました。あなたから
は？」お花がロータリークラブからの贈り物である
ことにようやく気付いたようです。

■斉藤 　美絵…先日のクリスマス例会には、たくさんの方
にご参加頂き、また、たくさんのプレゼント協賛を
頂き、ありがとうございました。親睦、ロータリー
家族委員会一同

■大畑 　孝弘…クリスマス例会の会長賞で立派な蘭の花を
いただきました。ありがとうございました。

  ガバナー講話  　　　　　  花束贈呈  　

  クリスマス例会サンタさんブーツプレゼント  　

の試聴テストを、角張会員と、今泉会員とでしていただき、
うまくいきました。Zoomに関するアンケートも取りまし
た。まだZoom未体験の会員の方もいらっしゃいますので、
Zoomについての講習も含め、まず環境を整えたいと思い
ます。ハイブリッド例会についても、検討していく予定で
す。今年度は、活動が制限されてしまいますので、Web
環境の整備が最重要課題となります。他クラブの取り組み
もお教えいただければと思います。

ガバナーには、前橋クラブを外から客間的に見ていただ
き、当クラブに対してのアドヴァイスをいただければ幸と
存じます。本日は、どうぞよろしくお願いいたします。

Boxに、第2840地区ガバナー Zoom新年互礼会の案内
をお入れしました。
  幹事報告  　石塚幹事
１ ．本日、例会終了後全員の写真撮影となりますが、後方

の撮影用スタンドへ速やかに移動、整列をお願いします。
２ ．来年は、１月12日ロイヤルチェスター前橋で新年例

会となります。通常の例会時間ですのでお間違えの無い
ようにお願いします。例会前に叙勲の祝賀会を行います。

３ ．地区の新会員セミナーにオンラインZoom形式が追加
されました。既に案内が発信されていると思いますが、
会場・オンラインにて多くの参加をお願いします。

４．世界大会の案内
　 　ガバナー事務所と連携して必要情報を発信していきた

いと思いますので詳細を確認されたい方は、事務局・幹
事まで問合せ願います。

５ ．寄付対応して頂いた方で、本年度用の確定申告用の資
料を欲しい方は事務局まで問い合わせ願います。

６ ．事務局のお休み
 　年末年始のお休みですが、12月28日から１月５日ま
でとなります。
 　改めまして来年５日は休会となりますので宜しくお願
いします。

  副幹事報告  　三輪副幹事
前橋南RC、前橋東RC、前橋北RC、伊勢崎RC、伊勢崎
東RC、沼田RC、富岡RC、富岡かぶらRC、富岡中央
RC、桐生西RC
  出席報告  
会　員　数：120名

　　{ 出席者　 99名
欠席者　 21名

本日出席率：84.62％
  ニコニコBOX報告  　小中会員
■曽我 　隆一…本日は、山田ガバナーホームクラブへの凱

旋公式訪問を記念して。明日で全て終了。お疲れ様
でした。

■国際 ロータリー第2840地区（山田邦子）…地区として
■山田 　邦子…ガバナー公式訪問をよろしくお願いします。

１年前の事ですが、国際協議会の壮行祝をありがと
うございました。報告は月信一月号でごらん下さい。

■福島 　英人…本日の山田ガバナー公式訪問よろしくお願
いいたします。

■望月 　和子…本日は、山田ガバナー公式訪問です。山田
ガバナー、地区役員の方々どうぞよろしくお願いい
たします。

■高玉 　真光…山田ガバナーの御話を拝聴させていただき
ますことにかんしゃして。

■石井 　繁紀…おかげさまで石井設計グループは創立100
周年を迎えることができました。皆様への感謝を胸
に、更なる研鑽を重ね、今を超える未来を描いて参
ります。

■福島 　英人…今月のゴルフ例会で久しぶりに優勝させて
いただきました。かくしホールと同伴競技者（手塚

※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

望月会長クリスマスカード

板垣会員お孫さん

清水会員お嬢さん 片山会員ご子息

福島会員お孫さん


